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Éxito en las Jornadas sobre Influenza 
Aviar Organizadas por el Colegio Oficial 

de Veterinarios de Badajoz
El Colegio Oficial de Veterinarios de Badajoz se enorgullece de anunciar el 
éxito rotundo de las recientes jornadas dedicadas a la Influenza Aviar Alta-
mente Patógena y su Potencial Pandémico, llevadas a cabo los días 10 y 11 de 
mayo. Estos dos días de intensas conferencias y discusiones han congregado 
a expertos nacionales e internacionales, profesionales del sector veterinario, 
académicos y representantes de la salud pública, quienes compartieron sus 
conocimientos y últimas investigaciones.
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10 de Mayo
El evento comenzó con una discu-
sión por parte del Dr. Santiago Vega 
García sobre la interrelación entre 
pandemias, pérdida de biodiversidad 
y crisis climática bajo una estrategia 
One Health. Seguido por una profun-
da reflexión sobre los virus de la gri-
pe, presentada por el Dr. Raúl Ortiz 
de Lejarazu y Leonardo, quien desta-
có la importancia de las vacunas en la 
prevención de pandemias.

A las dos primeras ponencias, les si-
guió un corto acto de inauguración 
en el que participaron importantes 
personalidades dentro del ámbito de 
la salud pública regional, D. José Ma-
rín Sánchez, Presidente del Colegio 
Oficial de Veterinarios de Badajoz, D. 
José Manuel Benítez, Director Gene-
ral de Agricultura y Ganadería, D. Ce-
cilio Venegas, Presidente del Colegio 
Oficial de Farmacéuticos de Badajoz 
y D.Jorge Manuel Romero, represen-
tante del Colegio Oficial de Médicos 
de Badajoz.

Tras la inauguración, la Dra. Ana 
Grande aportó una perspectiva valio-
sa sobre las vacunas antigripales in-
tranasales atenuadas y su estado de 
desarrollo. Además, el Dr. Iván Sanz 
Muñoz cerró el primer día con su in-



tervención sobre vacunas prepandé-
micas, destacando la utilidad de las 
nuevas plataformas vacunales para 
enfrentar posibles pandemias.

11 de Mayo
El segundo día inició con la Dra. Bea-
triz Muñoz Hurtado hablando sobre 
el abordaje integral de la influenza 
aviar en España, seguido por la Dra. 
Montserrat Agüero García, quien re-
saltó los avances en el diagnóstico de 
esta enfermedad. La Dra. Elisa Pérez 
Ramírez ofreció una perspectiva so-
bre la gripe aviar H5N1, enfocándose 
en su panorama actual y los desafíos 
emergentes.

Posteriormente, la Dra. Inmaculada 
Casas Flecha discutió sobre los me-
canismos de vigilancia epidemiológi-
ca y virológica de la gripe aviar, se-
guido por una charla de la Dra. Sonia 
Tamames Gómez sobre zoonosis en 
un mundo globalizado, destacando la 
importancia de las políticas de salud 
pública a nivel mundial.

Finalmente, D. José Marín Sánchez, 
realizó un breve discurso de clausura 
en el que agradeció a todos los pre-
sentes su participación en estas jor-
nadas durante estos dos breves pero 
intensos días.

Compromiso Continuo 
con la Educación
El Colegio Oficial de Veterinarios de 
Badajoz agradece a todos los parti-
cipantes, ponentes y colaboradores 
por su contribución al éxito de estas 
jornadas. Reafirmamos nuestro com-
promiso de seguir ofreciendo y apo-
yando formaciones relevantes que 
fortalezcan las capacidades del sec-
tor veterinario en áreas críticas como 
la salud pública y la epidemiología.

Estas jornadas han demostrado ser 
un foro invaluable para la discusión 
de temas críticos, fomentando una 
red de colaboración entre los pro-
fesionales que trabajan en el frente 
de las enfermedades infecciosas, y 
anticipamos con entusiasmo futuras 
colaboraciones en eventos similares 
que continuarán promoviendo un en-
foque integral y multidisciplinario en 
la salud pública.

Profesora Asociada 

Vicepresidenta 2ª AE 
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Dr. lvan Sanz Muñoz 
Responsable científ,co y de vigilan"ª 
Centro Nacional de Gripe, Valladolid, 
Instituto d e C1enc,as d 

El diagnóstico de la Influenza aviar en el 
Laboratorio Nacional de Referencia (LCV) 



Altas y 
Bajas Nombre y Apellidos Procedencia

Marzo 2024

D. Pedro Chimeno Gómez Universidad de Extremadura

Dña. Claudia Huguet Pradell Colegio de Barcelona

D. Nicolás Escatín Casas Colegio de Huesca
Dña. Teresa Maestre Díaz Colegio de Granada

ALTAS: movimiento mensual de colegiados

Abril  de 2024

BAJAS: movimiento mensual de colegiados

Nombre y Apellidos Motivo
Marzo de 2024

D. Carlos Javier Cayuela Alonso Traslado al Colegio de Madrid

Dña. Ana Garrido Gamero Traslado al extranjero
Dña. Ana Martín Álvarez Cese en la actividad

D. José Manuel Martínez Méndez Traslado al Colegio de Salamanca

Abril de 2024

Mayo de 2024

Mayo de 202

FOTOS CALENDARIO 
Continuamos con esta sección que estrenamos en el primer nú-
mero de este 2024, y os animamos a que dentro de unos meses 
mandéis vuestras fotos favoritas para incluirlas en nuestro calen-
dario oficial ¡Os dejamos ya con las fotos!

Abril: Fotografía realizada por Valentín Pérez bermejo

Mayo: Fotografía realizada por Francisco José Merino Carrasco

Junio: Fotografía realizada por José Miguel Palencia Mancha

ABRIL

MAYO

JUNIO

, 



El Colegio Oficial de Veterinarios de Badajoz desea mostrar sus condolencias y dar el pésame a Jesús Bu-
sons Gordo por el fallecimiento de su madre, a Manuel Antonio Rodríguez-Pina Merino, por el fallecimiento 
de su madre, a Antonio Contreras Villalobos por el fallecimiento de su esposa y a María José Contreras de 
Vera por el fallecimiento de su madre, a Ángel del Solar Alarcón por el fallecimiento de su madre, a Guiller-
mo Delgado de las Cuevas por el fallecimiento de su padre, a Marco Jesús Moreno García por el fallecimien-
to de su padre.

El 4 de abril, celebramos nuestra Asamblea Anual en 
la que, como cada año, hemos tratado diversos asun-
tos de interés del Colegio. En esta reunión, han estado 
presentes tanto el Presidente del Colegio de Veterina-
rios como distintos integrantes de la Junta de Gobier-
no de esta Institución.

Tras una breve introducción del Sr. Presidente y la lec-
tura del Acta de la Asamblea General del pasado año, 
ha comenzado el repaso a las actividades llevadas a 
cabo por el Colegio en el pasado 2023, destacando 
las formaciones ofrecidas a los colegiados en diversas 

materias tanto profesionales como administrativas.

Además, se ha liquidado el presupuesto del Colegio 
para el 2023 y se han fijado los presupuestos para es-
te 2024.

La celebración de esta Asamblea ha destacado por su 
buen ritmo, ya que en aproximadamente una hora de 
duración ha dado tiempo a tratar y exponer los puntos 
principales, así como a responder a la solicitud de uno 
de los asistentes que ha acudido al Salón de Actos pa-
ra participar en esta Asamblea. 

CELEBRACIÓN DE LA ASAMBLEA GENERAL DEL COLEGIO OFICIAL DE 
VETERINARIOS DE 2024

Obituario 

ASAMBLEA 
GENERAL 
4 de marzo de 
2024 

Colegio Oíicinl d" 

VETERINARIOS 
de 1~ Provincia d" Bddajoz 



VETERINARIO DE 
EXPLOTACIÓN EN 
GANADERÍAS BOVINAS
El 5 de abril, tuvo lugar la se-
gunda Jornada sobre la figura 
del veterinario de explotación. 
En esta ocasión, la formación gi-
ró en torno a cómo va a afectar 
esta nueva normativa a aquellos 
profesionales que se dedican es-
pecialmente a tratar con gana-
do bovino, se tocaron temas es-
pecíficos como el plan sanitario 
integral y de bienestar animal 
y demás especificaciones que 
aparecen en esta normativa. 

Os damos las gracias a todos los 
asistentes, que por suerte fuis-
teis muchos.

FORO BIDAFARMA
Nuestro Presidente acudió la mañana 
del 6 de marzo al FORO BIDAFAR-
MA organizado en la ciudad de Méri-
da en el que la Consejera de Salud y 
Servicios Sociales de la Junta de Ex-
tremadura, Sara García Espada, parti-
cipó dando una interesante conferen-
cia.

FORO ANVEPI
El 13 y 14 de marzo tuvo lugar 
el XIV foro de ANVEPI, un even-
to destacado para la comuni-
dad veterinaria ya que durante 
esta edición consiguió reunir a 
más de 400 profesionales vete-
rinarios en la ciudad de Mérida, 
que en esta ocasión ha sido la 
que ha albergado este foro.

, 
\'eterinario de Explotación 

Plan Sanitario Integral y Plan de Biene,;;tar 
Animal 
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VISITA A LA DELEGACIÓN DE DEFENSA
El 4 de abril, el Presidente, D. José-Marín Sánchez, es-
tuvo en un acto institucional junto al Coronel Delega-
do de Defensa, D. Jesús Caballero, en el que abordaron 
ciertas responsabilidades y funciones de esta Delega-
ción en la región de Extremadura.

Para nosotros, es un honor estrechar relaciones con es-
ta institución, y es que, el origen de la profesión veteri-
naria está muy ligada a la actividad militar.

CORDEREX
Nuestro presidente, D. José-Marín Sánchez estuvo pre-
sente en las XIV Jornadas de Ovino organizadas por 
CORDEREX y el Colegio Oficial de Veterinarios de Ba-
dajoz que se han celebrado en el municipio de Castuera 
el viernes 5 de arbil.
Una muestra más del compromiso de esta entidad con 
el sector ganadero de la región. 

VETERINARIO DE 
EXPLOTACIÓN 
EN GANADERÍAS 
PORCINAS
El 21 de marzo tuvo lugar la úl-
tima formación relacionada con 
la figura del veterinario de ex-
plotación. "Veterinario de Explo-
tación: Plan Sanitario y Plan de 
Bienestar Animal en Explotacio-
nes de Ganado Porcino" fue un 
rotundo éxito, gracias a la ex-
perta conducción de Pedro Jo-
sé Moreno Moreno, licenciado 
en Veterinaria y Coordinador de 
Servicios Técnicos Porcino Ibéri-
co en COVAP.



REUNIÓN EN LA DIPUTACIÓN DE 
BADAJOZ
Durante la mañana del 9 de abril, el Presidente del 
Colegio de Veterinarios de Badajoz, Don José-Ma-
rín Sánchez, mantuvo una reunión con Don Ramón 
Díaz Farías, Diputado de Recursos Humanos de la 
Diputación de Badajoz.

El propósito de este encuentro ha sido la firma de 
un convenio de colaboración, enfocado en la for-
mación especializada en el ámbito veterinario para 
el personal adscrito a dicha Diputación.
Este acuerdo subraya el compromiso de ambas 
partes por promover el desarrollo profesional y 
técnico de los empleados, asegurando así una me-
jora continua en la calidad de los servicios que se 
ofrecen desde la administración.

La mañana del 10 de abril, nuestros amigos del 
Centro de Salud La Paz, de la ciudad de Bada-
joz, dispusieron de nuestro Salón de Actos pa-
ra que un año más, impartiesen dos sesiones 
relacionadas con los beneficios de la actividad 
física en el organismo.

Siempre estamos dispuestos a colaborar en 
actividades relacionadas con la Salud Pública, 
área en la que como hemos dicho muchas ve-
ces, los veterinarios jugamos un rol esencial.

¡Muchas gracias por contar con nosotros un 
años más!

COLABORAMOS EN LA SEMANA DE LA 
ACTIVIDAD FÍSICA



CONSTRUYENDO UNA SALUD MODERNA
Celebrado en la Facultad de Cien-
cias de la Información de la Uni-
versidad Complutense de Madrid 
el 12 de abril, este evento ha mar-
cado un hito en la integración del 
enfoque One Health, enfocándo-
se en la salud humana, animal y 
ambiental de manera integrada.

Nos complace destacar la partici-
pación del presidente del Colegio 
Oficial de Veterinarios de Bada-
joz, D. José-Marín Sánchez, cuya 
presencia subraya la importancia 
de la veterinaria en la salud públi-
ca y en la formulación de políti-
cas bajo este enfoque holístico. 

Su contribución ha sido vital para 
avanzar en la comprensión y apli-
cación del concepto One Health, 
que busca responder de manera 
coordinada a los desafíos sanita-
rios actuales.

CAMPAÑA RADIO
Durante la semana del 22 al 28 de abril, estuvimos 
presentes en varias emisoras de radio difundiendo 
mediante una cuña publicitaria, las labores que reali-
zamos los veterinarios en nuestro día a día.
En el futuro, seguiremos aprovechando este tipo de 
oportunidades para conseguir que, cada vez un por-
centaje más alto de la población, conozca de nues-
tra mano las importantes funciones que desempe-
ñamos.
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924 811114 - 639 753 233 
DON BENITO 

OFRECEMOS SERVICIOS ESPECIALIZADOS DE 
TRAUMATOLOGÍA, OFTALMOLOGÍA Y CLÍNICA EQUINA 



El pasado 6 de abril, el Colegio Oficial de 
Veterinarios de Badajoz celebró su tradicional 
Resto campero, un evento que año Iros año se 
convierte en un punto de encuentro y 
camaradería entre los profesionales del sector. El 
ambiente fue extraordinario, reflejando el 
espíritu de compañerismo y pasión por lo 
profesión que caracterizo a nuestros miembros. 
Este encuentro no solo sirve como uno 
oportun idod poro fortalecer vínculos entre 
colegas, sino también como un momento poro 
reoArmor nuestro compromiso con la salud 
animal, recordando los desafíos constantes que 
enfrentamos. 

---.......'\ \ 

Esperamos con entusiasmo nuestro 
próximo encuentro en el año venidero, 
donde continuaremos celebrando y 
promoviendo lo excelencia en la 
veterinario. Mientras tanto, seguimos 
adelante, unidos por nuestro profesión. 
ut labore et dolare magno oliquo. Ouis 
ipsum suspendisse ultrices gravido. 
Risus commodo viverro moecenas 
accumsan lacus vel facilisis. 
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